



Morelia, Michoacán, jueves 27 de octubre de 2022  
No. 553/2022

## BOLETÍN DE PRENSA

### IMSS Michoacán ya cuenta con Área de Hemodinamia en el Hospital General Regional No. 1

- Se prevé beneficiar a un millón 460 mil derechohabientes con estudios y procedimientos relacionados a la salud cardiovascular.
- El director general del IMSS, Zoé Robledo, refirió que las 17 unidades de Segundo Nivel de atención que tiene el Instituto en Michoacán serán vincularlas a esta Sala de Hemodinamia.
- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla agradeció la conclusión de esta obra que ya benefició a ocho derechohabientes y evitó su traslado a Jalisco para recibir atención.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, y el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, inauguraron el Área de Hemodinamia del Hospital General Regional (HGR) No. 1, en Charo, Michoacán, con el que se prevé beneficiar a un millón 460 mil derechohabientes con estudios y procedimientos relacionados a la salud cardiovascular.

Tras realizar el corte de listón, el titular del Seguro Social destacó que el estado de Michoacán no tenía Hemodinamia y los pacientes debían acudir a Jalisco, “son de las inversiones que impactan positivamente también”.

Zoé Robledo dijo que esta Sala de Hemodinamia ya realizó sus primeras ocho intervenciones en favor de derechohabientes.

“Salvar vidas, ese es otro de los grandes propósitos que nos ha puesto a todas las instituciones de salud el presidente Andrés Manuel López Obrador, incorporar Código Infarto y Salas de Hemodinamia en todas las instituciones del país”, indicó.

Refirió que el gobierno de Michoacán, a cargo de Alfredo Ramírez Bedolla donó el equipo que hoy hace de esta área una de las Salas de Hemodinamia más modernas y resolutivas de Latinoamérica.

Explicó que las unidades de IMSS-Bienestar y del Régimen Ordinario cuentan con los medicamentos trombolíticos necesarios para que las personas que sufren de un infarto puedan ganar tiempo y recibir atención especializada.



Zoé Robledo refirió que las 17 unidades de Segundo Nivel de atención que tiene el Instituto en Michoacán serán vincularlas a esta Sala de Hemodinamia y con ello “vamos a salvar muchas vidas y ganar años de vida para nuestros derechohabientes”.

Detalló que el HGR No. 1 tuvo uno de los boletos ganadores del Gran Sorteo Especial 235 de la Lotería Nacional, Rifa del Avión Presidencial, y que le permitió contar con un recurso de 20 millones de pesos para la Sala de Hemodinamia.

“A esta parte de la suerte hay que sumarle la voluntad, porque el equipo que la hace una de la Salas de Hemodinamia más modernas y resolutivas, fue donado por el gobierno del Estado”, agregó.

En su mensaje, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla agradeció la conclusión de esta obra que ya ha beneficiado derechohabientes y con ello se evitó su traslado al Centro Médico Nacional (CMN) de Occidente para recibir atención especializada.

Reconoció el trabajo conjunto entre el IMSS, la Secretaría de Salud y el gobierno del estado para hacer posible que este servicio beneficie en temas de cateterismo y marcapasos, mismos que serán resueltos en Michoacán por especialistas en salud.

Las obras para la construcción del área de Hemodinamia iniciaron en agosto de 2021, en donde se invirtió en una superficie de 361.35 metros cuadrados para implementar sala de Hemodinamia, cuarto de gabinetes, PAC, Control de Mando, área de enseñanza, vestidores, baños, lavado para cirujanos, prelavado, almacén estéril, ropa limpia, almacén servicios, Central de Enfermeras, Áreas de preparación y recuperación, trabajo de médicos, séptico, ropa sucia, Aseo, RPBI y estación de camillas.

Asistieron a este acto el doctor Elías Ibarra Torres, secretario de Salud de Michoacán; Enfermera María Luisa Rodea Pimentel, titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) del IMSS en Michoacán; Marcos Bucio, secretario general del IMSS; Javier Guerrero García, director de Operación y Evaluación del IMSS; doctor Efraín Arizmendi Uribe, titular de la Unidad de Atención Médica del IMSS, entre otros.

--- oOo ---

LINK DE FOTOGRAFÍAS

<https://bit.ly/3Nac2nC>

LINK DE VIDEO

<https://bit.ly/3TI9uzw>



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

---



**2022** *Ricardo*  
*Flores*  
Año de *Magón*  
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA